

— LE RÈGLEMENT N° 2201/2003 DU 27 NOVEMBRE 2003
RELATIF À LA COMPÉTENCE, LA RECONNAISSANCE ET L'EXÉCUTION
DES DÉCISIONS EN MATIÈRE MATRIMONIALE
ET EN MATIÈRE DE RESPONSABILITÉ PARENTALE

La réception du règlement Bruxelles II bis. Regard français 13
Alain Devers
Avocat au Barreau de Lyon, Maître de conférences à l'Université J. Moulin, Lyon 3

*Recepción en el derecho español del reglamento (ce) n° 2201/2003
del consejo de 27 de noviembre de 2003, relativo a la competencia,
el reconocimiento y la ejecución de resoluciones judiciales en materia matrimonial
y responsabilidad parental, por el que deroga el reglamento n° 1347/2000 33*
Irantzu Beriain Flores
Profesora Colaboradora, Doctora Universidad Pública del País Vasco

— LE RÈGLEMENT N° 4/2009 DU 18 DÉCEMBRE 2008
RELATIF À LA COMPÉTENCE, LA LOI APPLICABLE, LA RECONNAISSANCE
ET L'EXÉCUTION DES DÉCISIONS, ET LA COOPÉRATION
EN MATIÈRE D'OBLIGATIONS ALIMENTAIRES

*La réception en droit français du règlement ce n° 4/2009 du conseil relatif
à la compétence, la loi applicable, la reconnaissance et l'exécution des décisions
en matière d'obligations alimentaires 51*
Sophie Alma-Delettre
Maître de conférences à l'Université de Pau et des Pays de l'Adour

*El Reglamento 4/2009 de 18 de diciembre de 2008 relativo a la competencia,
la ley aplicable, el reconocimiento y la ejecución de las resoluciones
y la cooperación en materia de obligaciones de alimentos, y su recepción
en el Ordenamiento español 67*
Rafael Cardenal Carro
Profesor Agregado, Universidad Pública del País Vasco

— LE RÈGLEMENT N° 1259/2010 DU 20 DÉCEMBRE 2010
METTANT EN ŒUVRE UNE COOPÉRATION RENFORCÉE
DANS LE DOMAINE DE LA LOI APPLICABLE
AU DIVORCE ET À LA SÉPARATION DE CORPS

La réception du règlement 1259/2010 dit Rome III 83

Kiteri Garcia

Maître de conférences à l'Université de Pau et des Pays de l'Adour

*El Reglamento 1259/2010 de 20 de Diciembre de 2010,
por el que se establece una cooperación reforzada en el ámbito de la ley aplicable
al divorcio y a la separación judicial 95*

Montserrat Pereña Vicente

Profesora Titular, Universidad Rey Juan Carlos, Madrid

— LE RÈGLEMENT N° 650/2012 DU 4 JUILLET 2012,
RELATIF À LA COMPÉTENCE, LA LOI APPLICABLE, LA RECONNAISSANCE
ET L'EXÉCUTION DES DÉCISIONS, ET L'ACCEPTATION ET L'EXÉCUTION
DES ACTES AUTHENTIQUES EN MATIÈRE DE SUCCESSIONS
ET À LA CRÉATION D'UN CERTIFICAT SUCCESSORAL EUROPÉEN

*La réception du règlement sur les successions internationales
au regard du droit français. 113*

Laurent Abadie

Maître de conférences à l'Université de Pau et des Pays de l'Adour

*El ordenamiento plurilegal español y la ley aplicable en materia de sucesiones
según el reglamento (UE) n.º 650/2012 135*

Gorka Galicia Aizpurua

Profesor Titular, Universidad Pública del País Vasco